
DER BUNDESHINlSTER FÜR VERKEHR UND 
, VERSTLATLICHTE UNTERNEmmNGEN 

betreffend die schriftliche Anfrage Nr. 982/J-lffi-1968 des 
Abg.z.NR Nelter und Genossen: IlZentralgUterbahnhof im Raum 
Wolfurt. ;i 

Zu obiger Anfrage erlaube ich mir folgendes mitzuteilen: 

Die Anlage eines neuen Güterbahnhofes ist derzeit nicht 
vorgesehen. Bei einer weiter anhaltenden positiven wirt-· 

... schaftlichen Entwicklung des Vor8rlberger Raumes könnte es 
Elber notwendig werden, eine neue Güterdienstanlage herzustellen. 

Die bisher geleisteten Vorarbeiten bezogen sich 8uschliess
lieh 2.uf die Errichtung einer neuen Güterdienstanlage im Zu-
sammenh&ng mit den Projekten der Rheintalnutobahn. 

Zu _Fr8ß~.1. 

Aus den Antworten zu den Frsgen 2) und 3) kann ersehen 
werden, dass ein genauer Termin für den Buu der Güterdienst
anlage nicht genannt werden kann. 

Zu F_~:[)ße 4): 

Die Fortsetzung des Ausbaues des 2. Streckengleises 
ist von den Österreichischen Bundesbahnen im Rahmen des 
lO-jährigen Investi tionsprogrE',mmes vorgo:::sehen. Konkrete Bt.:u
mnssn2hmen l~önnen jedoch erst nach Entscheidung über die 
TrassenfUhrung der Autobahn im Raume Bregenz getroffen werden. 

Der Bundesminister: 
Dipl.Ing.Dr. techn.Vleiß eh. 
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